
Expérience des fentes de Young 
(Double slit experiment) 
La mystérieuse expérience à double fente a intrigué les scientifiques et les 
mathématiciens de toutes les nuances pendant de nombreuses années. 

Leurs expériences ont démontré qu’il semble y avoir plus dans le fonctionnement des 
atomes que de simples objets insensés flottant dans notre atmosphère et les 
scientifiques se grattent la tête et se demandent quelle est cette force, cette intelligence 
apparente, et d’où elle vient. 

Ou peut-être vaudrait-il mieux dire qu’ils s’interrogent sur ce qu’est cette force et 
ignorent d’où elle vient. 

Mais, bien sûr, comme c’est si souvent le cas lorsqu’il s’agit d’effets physiques, nous 
devons d’abord rechercher d’où vient l’intelligence, puis ce qu’est la force sera alors 
révélée. 

Comme nous l’avons souvent dit, la manifestation physique n’est pas du tout ce qu’elle 
paraît. 

Nous regardons autour de nous sur la planète Terre et voyons toute la merveilleuse 
création de Dieu révélée dans toute sa gloire. Des planètes, des pierres, des roches, des 
cristaux, des plantes, des créatures de toutes formes et tailles et, enfin, l’homme, occupé 
à poursuivre sa vie depuis la naissance, la croissance, la reproduction (généralement), le 
déclin et la mort, pour être remplacé par la prochaine génération, continuellement sans 
fin. 

Nous acceptons cela et, donc, le remettons rarement en question. 

Mais, ces dernières années, une étrange branche des mathématiques a été introduite 
dans le domaine éducatif qui s’appelle la mécanique quantique. Un nom étrange pour 
une enquête sur le monde quelque peu caché et mystérieux de la force spirituelle qui 
crée tout ce qui est. 

Le mot quantique (quantum) signifie quantité. 

La mécanique désigne la machinerie ou les pièces fonctionnelles de quelque chose. Mais 
nous sommes habitués à ce que les mathématiciens fassent de leur mieux pour 
présenter des processus simples de la manière la plus compliquée possible. Ceci, bien 
sûr, fait partie de la composition égocentrique des personnes qui essaient de paraître « 
plus intelligentes que nous » au lieu de présenter des informations de manière simple. 

Donc, pour revenir à la réalité de la vie. 

Comme nous l’avons souvent expliqué, il n’y a qu’un seul point de vie, qu’une singularité 
à laquelle on a donné divers noms. 



Ce point de vie est connecté à, et dans une certaine mesure, contrôlé par quelque chose 
que nous appelons conscience collective ou ID, qui est notre terme préféré. 

Ainsi, nous devons visualiser un seul point de vie flottant dans un vide sans temps et 
sans espace. 

C’est tout ce qu’il y a dans tout le multivers. Une singularité dans, essentiellement, le 
néant. Prenons un moment pour expliquer pourquoi. 

Dieu est tout ce qui existe. Tout ce que nous pouvons voir, goûter, sentir, mesurer, c’est 
Dieu créant des illusions pour grandir en sagesse, car cette illusion semble et agit 
comme si elle était réelle. 

Ainsi, nous vivons tous dans ce monde illusoire mais, à travers notre conscience 
individuelle et collective, imaginons qu’il est réel, et nous créons une forme de réalité 
d’une manière très similaire à ce qu’un producteur de cinéma peut créer, une fausse 
réalité qui est projetée sur un écran et, pendant la durée du film, semble bien réel si le 
film est bien fait et bien joué. 

Nous semblons nous être éloignés de la discussion sur l’expérience de la double fente 
mais, en fait, nous avons élargi la discussion pour tenter d’expliquer à ceux qui ont peu 
ou pas de connaissance de la conscience collective, ID, comment les choses fonctionnent 
réellement. 

On nous a demandé pourquoi Dieu existe dans ce néant, apparent. Nous vous l’avons 
déjà expliqué mais nous le referons pour les curieux. 

Dieu a créé tout le multivers, toutes les différentes couches, huit, en gros, dans 
lesquelles tout existe. Mais Dieu existait avant qu’il n’y ait quoi que ce soit de physique 
ou de spirituel. 

Avant qu’il y ait quelque chose, il n’y avait rien. Rien que Dieu et donc Dieu existe dans 
ce néant apparent. 

Bien sûr, ce n’est pas vraiment vrai car il y a toujours quelque chose dans lequel Dieu 
peut vivre, mais la discussion à ce sujet serait en dehors de ce champ d’investigation. 

Alors, nous revenons à la singularité, à ce point de vie unique qui est tout ce qui existe 
et, nous le répétons, que ce point de vie est à la fois Dieu et aussi l’ID, la conscience 
collective. 

Maintenant, nous allons essayer de tirer cette discussion dans le domaine de la 
mécanique quantique. 

Il a été remarqué par ceux qui expérimentent avec des atomes que s’ils observent le 
comportement des atomes, ils peuvent influencer leur comportement et ils se 
demandent pourquoi ? 



Si les scientifiques possédaient les connaissances de base sur la physique avancée que 
nous vous donnons, la réponse devrait être évidente. 

Expliquons donc comment fonctionne l’expérience de la double fente. 

Nous créons tous notre propre réalité. Nous l’avons dit maintes et maintes fois. 

Comme rien n’existe vraiment, nous pouvons créer, avec notre imagination – notre 
propre ID individuelle – ce que nous voulons, avons besoin ou croyons exister. 

Ainsi, la réponse simple à l’expérience à double fente est que la personne qui mène 
l’expérience crée, dans sa pensée, un résultat et, voilà, il apparaît. 

Cela n’implique pas que le scientifique veuille consciemment que le résultat de 
l’expérience apparaisse sous la forme qu’il prend, mais cela implique qu’il s’attend à un 
résultat et, inconsciemment, influence les atomes pour qu’ils performent de la manière 
qui confirme l’expérience. 

Alors, que se passe-t-il vraiment ? 

Comme rien n’existe vraiment à l’exception de la singularité, nous pouvons, avec notre 
pensée et notre imagination, créer n’importe quelle forme de réalité que nous pensons 
devoir être. 

Ainsi, des atomes sont créés, tout comme la machine qui fait projeter les atomes sur une 
planche avec deux fentes, et ces atomes sont projetés – par la volonté de l’homme – sur 
les fentes et le scientifique influence ces atomes, avec son imagination, pour se diviser 
également. 

Nous réalisons que cela semble un peu tiré par les cheveux et nous apprécions que les 
scientifiques impliqués dans ce type d’expérience ne soient pas d’accord, mais la simple 
vérité est que ces scientifiques créent le résultat à partir de leur pensée, de leur volonté, 
si vous voulez le regarder comme ça. 

Cette singularité, ce point de vie unique est en fait en train de tout créer car il obéit à 
notre ID. 

Nous avons tous, en quelque sorte, notre propre version de cette singularité et nous 
pouvons donc tous créer nos propres versions de la vie… et nous le faisons ! 

Nous souhaitons donc que vous compreniez ce simple fait. 

Les scientifiques ont mis en place l’expérience à deux fentes et y ont fait projeter des 
atomes. Ensuite, ils s’attendent à ce que les atomes se comportent d’une certaine 
manière. 

Alors que le scientifique crée sa propre réalité, cette singularité obéit au désir du 
scientifique et agit de la manière souhaitée, prétendant être de nombreux atomes 



physiques frappant une plaque photosensible (photosensitive plate) et suivant le désir 
du scientifique. 

Les atomes se divisent plus ou moins exactement en deux bandes sur la plaque 
photosensible car c’est la partie logique de la pensée du scientifique créant un résultat 
logique. 

D’autres répètent l’expérience et obtiennent des résultats identiques car la conscience 
collective relie toutes les pensées de tous les participants ensemble pour produire un 
résultat similaire. 

En fait, si quelqu’un faisant l’expérience pouvait penser de manière indépendante, il 
pourrait produire n’importe quel résultat qu’il souhaitait. 

Le plus triste, c’est que ces mathématiciens qui étudient la mécanique quantique ont 
beaucoup de mal à s’ouvrir au simple fait que rien n’existe au départ sauf la singularité 
et que nous créons tout individuellement et collectivement avec notre imagination. 

Si nous pouvons accepter cette vérité et continuer à retirer la singularité et accepter 
que nous créons réellement tout simplement par notre conscience, la singularité n’est 
pas du tout requise. 

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien. 
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